
令和５年度 第２回 陵南中学校 学校運営協議会 議事録 

 

１ 開催日時  令和５年１０月１９日（木）９：００～１２：００ 

 

２ 開催場所  陵南中学校 運動場及び校長室 

 

３ 出席者  

番 区分  名 前 性別 備 考 

1 会長 市人権啓発推進員協議会長 浜 田 時 子 女  

2 副会長 神野地区町内会長 石 見 純 一 男  

3 委員 野口北地区町内会連合会長 岸 本 博 文 男  

4 委員 陵南中学校前ＰＴＡ会長 竹 中 敏 典 男 欠席 

5 委員 陵南中学校ＰＴＡ会長 別 府 英 雄 男 欠席 

6 学校 校長 沼 田 圭 子 女  

7 学校 教頭 柳 浦 康 宏 男  

8 学校 教務 和 田 雅 之 男  

 

４ 議事内容 

（１）開会挨拶（学校長） 

（２）体育大会の参観 

（３）協議 

①行事について、教頭が説明する。 

（委 員）子どもたちが明るい笑顔で演技に取り組んでいる姿に感動した。先

生方と子どもたちの距離が近く、丁寧にかかわっている姿が印象的

であった。 

（委 員）１０月開催の体育大会であったが、混乱はなかったか。 

（学 校）準備期間は気候も穏やかで、熱中症等のリスクも少なく、生徒も練

習に取り組みやすかった。３年生の体育科演技は、生徒たちが中心

となって内容を考え、準備や練習に主体的に取り組んでいた。 

（委 員）我々の中学生時代の体育大会とは大きく異なるが、生徒の生き生き

とした表情を見ることができ、大変うれしかった。 

（委 員）平日の開催であったが、多くの保護者が来校している。学校行事に

対する関心の高さが窺える。 



（委 員）保護者にとって、子どもたちの学校での様子を参観できる機会はう

れしいのではないか。 

（学 校）合唱コンクールや文化発表会についても、生徒にとって有意義な活

動にし、多くの方々に参観いただく機会としたい。 

（委 員）これからも行事を通じて、子どもたちの思い出作りを進めて欲しい。 

 

②全国学力・学習状況調査について、教務が説明する。 

（委 員）昨年度に引き続き、全国学力・学習状況調査の結果について「人が

困っている時助ける」や「いじめは、どんな理由があってもいけな

い」の項目で肯定的な回答が多くうれしく思う。 

（学 校）規範意識が高い生徒が多いように思う。しかし、生徒を取り巻く環

境も複雑になり、悩みや不安を抱えている生徒も多い。 

（委 員）朝食をとることの大切さや携帯やスマホの適切な使用については、

学校だけでなく家庭でも子どもたちに正しく教える必要がある。 

（委 員）学校には、これからも一人一人の子どもたちに寄り添った丁寧な指

導をお願いしたい。 

 

 

（４）閉会挨拶（浜田会長） 

学校と地域、保護者が協力し、子どもたちが活躍する学校づくりを進めて

いきたい。 


